



Embassy of India  
Lomé

INDIA ELECTRONICS  
EXPO

New Delhi, 17-19 January 2024

We are happy to inform that Electronics and Computer Software Export Promotion Council organised the 8<sup>th</sup> Edition of its flagship event India Electronics Expo in New Delhi from 27-29 March 2023. With over 46000 visitor footfalls, the event along with other co-located technology events witnessed the participation of over 650 overseas buyers from 80+ countries to connect with over 1200+ Exhibitors.

We are glad to announce the next edition of India Electronics Expo in New Delhi from 17-19 January 2024. The event is being co-located with other shows namely Convergence India and Indiasoft. India's top electronics products and IoT companies will be displaying their products, capabilities, and innovations being made in India in the electronics and IoT sector. Being the only event of its kind in India, India Electronics Expo is being supported by the Ministry of Commerce & Industry, Government of India.

This strategic initiative will be the most valuable platform for the global electronics industry to witness and source specialized technologically sound products ranging from:

- Finished products
- Consumer Electronics
- Telecom - mobile devices and accessories
- Electronics Instruments, Office equipment, Medical instruments
- Computer hardware etc.,
- Solar Powered products
- Power Electronics
- Security & Surveillance
- Electronic components

- Active
- Passive
- Semiconductors
- Interconnection etc.,
- Electronics Technologies
- Drones
- IoT
- Smart Cities
- Embedded Systems
- Electronic Manufacturing Services

and the entire value-added chain of the electronics industry to be presented.

As the event is supported by the Department of Commerce under the MAI Program, assistance under Hosted Buyers Program is also available for qualified eligible delegates with recurring business sourcing needs in the Electronics and IT sectors. Full details of the event are available at the event website [www.indiaelectronicsexpo.com](http://www.indiaelectronicsexpo.com) along with the confirmation form.



Ambassade de l'Inde

à Lomé

INDIA ELECTRONICS  
EXPO

New Delhi, 17-19 Janvier 2024

Nous sommes heureux de vous informer que le Conseil de promotion des exportations d'électronique et de logiciels informatiques a organisé la 8e édition de son événement phare, l'India Electronics Expo, à New Delhi du 27 au 29 mars 2023. Avec plus de 46 000 visiteurs, l'événement ainsi que d'autres événements technologiques co-localisés ont vu la participation de plus de 650 acheteurs étrangers de plus de 80 pays pour se connecter avec plus de 1200 exposants.

Nous sommes heureux d'annoncer la prochaine édition de l'India Electronics Expo à New Delhi du 17 au 19 janvier 2024. L'événement est situé au même endroit que d'autres salons, à savoir Convergence India et Indiasoft. Les principales entreprises indiennes de produits électroniques et d'IdO présenteront leurs produits, leurs capacités et les innovations réalisées en Inde dans le secteur de l'électronique et de l'IdO. Seul événement de ce type en Inde, India Electronics Expo bénéficie du soutien du ministère du commerce et de l'industrie du gouvernement indien.

Cette initiative stratégique sera la plate-forme la plus précieuse pour l'industrie électronique mondiale de témoigner et de fournir des produits spécialisés technologiquement solides allant de :

- Produits finis
- Électronique grand public
- Télécommunications - appareils mobiles et accessoires
- Instruments électroniques, équipements de bureau, instruments médicaux
- Matériel informatique, etc,
- Produits à énergie solaire
- Électronique de puissance

- Sécurité et surveillance
- Composants électroniques
- Actifs
- Passifs
- Semi-conducteurs
- Interconnexion etc,
- Technologies électroniques
- Drones
- IdO
- Villes intelligentes
- Systèmes embarqués
- Services de fabrication électronique

et l'ensemble de la chaîne de valeur ajoutée de l'industrie électronique.

L'événement étant soutenu par le ministère du commerce dans le cadre du programme MAI, une assistance dans le cadre du programme Hosted Buyers est également disponible pour les délégués éligibles qualifiés ayant des besoins récurrents en matière d'approvisionnement dans les secteurs de l'électronique et des technologies de l'information. Tous les détails de l'événement sont disponibles sur le site web de l'événement [www.indiaelectronicsexpo.com](http://www.indiaelectronicsexpo.com), ainsi que le formulaire de confirmation.